



Date limite :
Dimanche 17
Octobre
2021

Une paire de chaussures pour un enfant du Maroc

Bonjour à tous moi c'est kris , voilà mon projet Il y a 3 mois de cela j'ai acheté un stock de 300 paires de chaussures en pointure du 36 au 40 Je prévois de descendre au Maroc au mois de novembre 2021 , dans le sud du Maroc entre guelmim et Zagora et parcourir ce trajet en m'arrêtant dans les petits villages et les écoles pour distribuer ses chaussures aux enfants... je descendrai avec mon véhicule charger d'un maximum de chaussures pour l'instant j'ai 300 paires c'est pourquoi je lance cette cagnotte dans le but de récolter des fonds pour que je puisse acheter encore des chaussures (cette fois ci des plus petite pointure pour les plus jeunes) C'est une action personnelle que j'entreprends mais je suis en relation avec l'association cœur Maroc Je dois encore contacter une association directement sur place , et préparer un petit dossier pour le transport de marchandises jusqu'au Maroc Je vous remercie d'avance pour votre participation ...merci?

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/2xHik1Kq>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Christophe Neger